
Ata nº 13 - 11ª Reunião 0rdinária de 2024. 

Aos (29) Vinte e Nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e 
quatro (2024), às 19:30 horas, na Sala de Sessões da Câmara Municipal, 
sob a Presidência do Vereador Mauro Palharini,  foi realizada a 11ª Sessão 
Ordinária do ano de 2024, Iniciando o Presidente saúda os Colegas 
Vereadores, aos que assistem a Sessão pela Página oficial da Câmara e 
aos que ouvem pela Rádio Pérola; Lido a Mensagem Bíblica, do Livro dos 
Salmos: “O Salmo 23 – Versos de 01 a 06”; Feita a chamada, verificou-se a 
ausência dos Vereadores Emersom Kaibers e Rodrigo Fritzen; O Presidente 
declarou aberta a Sessão; Na sequência, Lido a Ata da Sessão Anterior, 
sem passar por modificações, segue Aprovada por Unanimidade; No 
Expediente, Lido o Decreto do Executivo nº 50/2024, referente ao IPTU do 
ano em curso; Lido o ofício nº 16/2024 da 63ª CIRETRAN, de Capanema, 
onde estabelece um cronograma de roteiro em visitas aos municípios, com 
o tema: A EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO SOMOS TODOS NÓS, ABRACE 
ESSA CAUSA E PARTICIPE que acontece no dia 03 de maio em Pérola D’ 
Oeste; Lido a Moção de Pesar nº 01/2024 do Legislativo, pelo Falecimento 
da Senhora Geni Palharini, mãe do Vereador e atual Presidente dessa 
Casa, Mauro Palharini; Inscrito no Pequeno Expediente fez uso da Palavra 
o Vereador Adelar Adelto Bem, que reportou-se sobre a necessidade de 
melhorias em diversos pontos no Setor Rodoviário, citando vários pontos no 
interior do Município; Inscrito no Grande Expediente fez uso da Palavra o 
Vereador Leonardo Bagetti, que comentou sobre os novos Secretários que 
assumiram recentemente, dando-lhes as boas vindas e desejando sucesso 
em suas Secretarias; Sendo Eles: Andersom Meotti – Secretaria de Cultura, 
Esportes e Turismo; Tiago Freddi,  Secretaria de Obras e Serviços Urbanos; 
e Fábio de Conti que assumiu a Secretaria de Serviços Rodoviários; 
Também fez referências a redução momentânea de Funcionários em vários 
Setores da Administração devido a vários casos de dengue no Município; 
fez referências a novos danos causados pelas fortes chuvas, salientando 
que os diversos Setores procuram atender o mais breve possível, Comentou 
sobre a chegada dos Canos para o saneamento na Linha Vitória onde 
Muitas famílias serão Beneficiadas com água potável; Na sequência o 
Vereador Eloir Bottega solicitou um adendo na fala no Grande Expediente, 
onde o Vereador Leonardo sugeriu que o mesmo se inscresse para falar na 
Próxima Sessão; Lido o Edital da Ordem do Dia, no qual nada consta; Nada 
mais havendo, o Presidente declarou encerrada a Sessão, para constar foi 
redigida a presente Ata, que após lida e aprovada, segue devidamente 
assinada em 06 de maio 2024. 
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